
1 

 

第１３回大月市教育委員会定例会 会議録 

 

・ 開催日時     令和７年３月１９日（水曜日） 

         午後２時００分から午後２時５０分 

 

・  開催場所     市役所第２庁舎３階会議室 

 

・ 出席委員     宇野誠教育長、野尻正人教育長職務代理者、鈴木英夫委員 

山崎亜由子委員、矢光重敏委員、矢嶋千鶴委員 

 

・ 出席職員     山口教育次長兼社会教育課長、佐野学校教育課長 

           和智こどもの学び支援担当リーダー 

          藤本学校づくり担当リーダー 

          西山社会教育担当リーダー、鈴木スポーツ振興担当リーダー 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が、令和６年度第１２回教育委員会定例会会議録を朗読し承認された。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、令和７年２月２７日から令和７年３月１９日までの教育委員会活動

が報告された。 

 

４ 議事 

 

議案第４０号 代替教員内申について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕和智こどもの学び支援担当リーダー 

 

【原案どおり決定】 

 

議案第４１号 大月市第４期教育振興基本計画について 

〔説明〕佐野学校教育課長 

前回、ご意見等いただいた内容をもとに修正を加えました。 

「国の教育振興計画」、「山梨県教育振興計画」、「大月市の総合計画」といった上

位計画等と整合を図り、修正しているため、いただいたご意見を反映しきれていな

い部分もありますので、ご了承いただけますようお願いします。 

表紙に朱書きが入っているのが、修正履歴ありの案で、朱書き部分が修正箇所で

す。もう片方が、修正済みの案です。両方ご覧いただき、修正等がありましたら、
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ご指摘願います。 

なお、ご承認いただければ、教育委員会の最終案とし、４月の総合教育会議に諮

りたいと考えております。 

 

 宇野教育長 

  何かご意見がありましたらお願いいたします。 

 

 野尻教育長職務代理者 

  P28の「年間指導計画に基づく計画的な保健指導の実施（食に関する指導の実施）」

について、括弧でこれを入れる必要があるのか疑問に思います。上の部分と重複し

ていますし、保健指導は、日常の生活含めてすべての指導に保健が関わってくるの

で、敢えてここに（食に関する指導の実施）と入れなくてもいいのではないかと思

います。 

 

佐野学校教育課長 

括弧の部分は削除するようにします。 

 

宇野教育長 

  他になければ教育委員会としてはこちらで決定していただいて、４月２３日の総

合教育会議で市長の方へこちらを提案して最終的に決定します。それから、各学校

へ流していきます。 

それでは、お認めいただくということでよろしいでしょうか。ご協力いただきま

してありがとうございました。 

 

【原案どおり決定】 

 

 議案第４２号 市担講師等の委嘱について 

（ 非公開 ） 

 〔説明〕佐野学校教育課長 

 

   【原案どおり決定】 

 

５ その他 

 

（１） 令和６年度末教職員人事について 

（ 非公開 ） 

 〔説明〕宇野教育長 

 

   【了知】 

 

・４月１日（火）午後２時００分から令和７年度第１回教育委員会臨時会を開催する

ことを確認。 

 

６ 閉会 

   【教育長閉会宣言】 


